

私がオーストラリアに来てから早くも4か月がたちました。次にこの報告書を書くころにはすでに留學生活の半分が経過していると思うととても早く感じます。アデレードは、冬に向けて本格的に寒くなってきました。また、最近は雨の日も増えています。それもあり、5月の終わりに風邪をひいてしまいました。体調には気を付けて過ごしたいと思います。

先月の報告書に書いたこどもの日のイベントのボランティアの Thanks party がありました。そこでは、日本人だがアデレードで生まれてアデレードで過ごしている人やワーホリできている人などとアデレードについてや日本で何していたかなど、久しぶりに多くの日本人といろいろなことを話すことができ、ボランティアに参加してよかったと思いました。また、アデレードのきれいなビーチなど知らないことも教えていただいたため今度訪れてみたいと思います。



今月の半ばに学校のイベントで、Tree climb をしました。日本にもあると思うのですがやったことはなく、とても楽しかったです。また、同じ日の夜には、international student 向けの dinner がありました。アデレード近郊の高校の international student が集まり、dinner といってもただ食事をするだけではなく、食事の後はダンスパーティーがあり、全員で歌ったり踊ったりと日本の高校にいてはできないような体験をすることができとても楽しかったです。



5月は課題が今までと比べて多くあったため、放課後友達と図書館に行って勉強して、そのあと遊んでご飯を食べて帰るなどすることが多くありました。6月の終わりには、exam week がありさらに exam に向けた勉強をしないといけなかったり、semester の終わりでもあるため課題も多くあったりします。それが終われば2回目のスクールホリデーが始まり、友達と遊ぶ約束もしているので、それを楽しみに頑張りたいと思います。

5月は風邪をひいていたこともあり少し大変でしたが、留學生活が半分過ぎ時間がたつのがはやく感じます。あと残り半分と少しの期間、一日一日を大切に無駄にならないように過ごしたいと思います。